

FUENTE



CALIFICADA

Nuevo "fichaje" para red de Alta Dirección de la UDD

Un nuevo "fichaje" acaba de cerrar la Universidad del Desarrollo, en la reorganización que lleva adelante luego de la partida de algunos de sus principales académicos y directivos al nuevo gobierno, como es el caso de los **ministros Joaquín Lavín y Cristián Larroulet**, la subsecretaria del Sernam, **María Paz Lagos**, o el ex director de Ciencia política y políticas públicas, **Gonzalo Müller**, quien asesora a la vocera **Ena von Baer**.

La abogada
**Claudia
Bobadilla.**



Se trata de la abogada **Claudia Bobadilla**. La también directora del Banco Santander y actual gerente general de la Fundación País Digital asumirá próximamente como directora de la nueva **Red de Alta Dirección de la UDD**, centro que depende de la Facultad de Economía y Negocios de esa casa de estudios y cuyo objetivo será apoyar a los líderes de negocios, de instituciones y de gobiernos, ofreciéndoles nuevos contactos, nuevas experiencias, nuevos conocimientos y nuevas inspiraciones.

Este centro se enfocará a socios, directores y altos ejecutivos de empresas, también a ministros, subsecretarios, y directores de servicios de los gobiernos, parlamentarios, diplomáticos y altos mandos de las FF.AA.

Bobadilla dejará la gerencia general de País Digital para asumir la vicepresidencia ejecutiva en la misma fundación. ✓